



3 Pièces

64 m²

Réf. P-9654

215 000 €

Tourrette-Levens

Appartement à vendre (06690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

TOURETTES LEVENS : Au cœur d'un charmant village à une dizaine de minutes de Nice, cette maison individuelle 3 pièces et 64 m² offre le calme total .Cette maison en bon état technique se compose d'une pièce de vie avec cuisine américaine, d'une chambre avec balcon, d'une seconde chambre et d'un espace bureau. Un cellier et une cave agrémentent ce bien.Maison entièrement climatisée, un rafraichissement global est à prévoir.Belle opportunité pour un jeune couple ou pied à terre.

TOURETTES LEVENS: In the heart of a charming village just ten minutes from Nice, this detached 3-room, 64 m² house offers total peace and quiet.This house, in good technical condition, comprises a living room with open-plan kitchen, a bedroom with balcony, a second bedroom and an office area. A storeroom and cellar complete this property.The house is fully air-conditioned, but requires some updating.Great opportunity for a young couple or pied à terre.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

